Sindicatos y AVALTO se concentraron frente a FEDETO contra la alta siniestralidad laboral

Los sindicatos CCOO y UGT, junto a la Asociación de Víctimas de Accidentes Laborales de Toledo -AVALTO-, se manifestaron el pasado 8 de noviembre ante la sede de la Federación Empresarial Toledana -FEDETObajo el lema «No más muertes en el trabajo» Según señalaron los convocantes, se han visto en la obligación de reanudar estas concentraciones cada vez que se produzca una víctima mortal en accidente de trabajo, dado el alto índice de siniestralidad laboral. Desgraciadamente, la concentración coincidió con la muerte de un trabajador en Valmojado.

Reclamaron al Gobierno de Castilla-La Mancha y a la patronal que se "tomen en serio la siniestralidad laboral"

El presidente de AVALTO, Manuel Prior, atribuyó la responsabilidad a FEDETO por no "invertir en materia de riesgos laborales", porque, lamentablemente, "los empresarios prefieren contratar seguros de vida que les sale más barato».

Los asistentes reclamaron al Gobierno de Castilla-La Mancha



AVALTO y sus familiares junto con los sindicatos se manifestaron delante de la sede de FEDETO.

serio la siniestralidad laboral" y ma mortal de este año recordaron que el trabajador de

El secretario territorial de traciones, además de hacer un

y a la patronal que se "tomen en Valmojado era la décima vícti- UGT de Toledo, Alberto Sánchez, comentó que, con estas concen-

reconocimiento a las víctimas y a sus familias, pretenden dar un toque de atención al Gobierno de Castilla-La Mancha y a FEDETO para que tomen medidas ante la "fatal" estadística. Además, la tasa de siniestralidad en Toledo "está 75 puntos por encima de la media nacional".

La tasa de siniestralidad en Toledo está 75 puntos por encima de la media nacional

Por su parte, el secretario general de CCOO Toledo, José Luis Arroyo, denunció la situación de precariedad y el incremento de accidentes laborales en la provincia de Toledo, "que se sitúa en el récord del conjunto de todo el Estado".

Los convocantes exigieron que se ponga a funcionar el acuerdo que había entre la Fiscalía, Inspección de Trabajo, agentes sociales y el Gobierno regional. Además, instaron a trabajar en la figura del delgado territorial o sectorial que pueda desempeñar funciones de prevención de riesgo laboral en empresas o microempresas que no tengan representación sindical, porque "entendemos que es una figura útil v que puede salvar vidas", concluyeron.

Los empresarios echan balones fuera

El secretario general de la sarios son sus trabajadores". Federación Empresarial To-

ledana -FEDETO-, Manuel timos años a los empresarios sualidades como "medidas Madruga, defendió que los se les está dando mejor la que no se pudieron prever en empresarios tratan de evi- prevención de estos acciden- un momento determinado". tar los accidentes laborales tes y el objetivo de la patro-"todo lo que pueden" y afir- nal toledana es "tender a evi- Prevención de Riesgos Labo-

mó que no deberían utilizar- tarlo en la medida de lo posi- rales los empresarios son los se nunca para "demonizar ble". Los accidentes no son máximos responsables en la al empresario, dado que el solo resultado de "que haya organización de la seguridad mejor valor de los empre- cicatería en la inversión o laboral de las empresas.

porque no se quiera invertir También señaló que en los úl- en seguridad", sino por ca-

Según recoge la Ley de

Los sindicatos calificaron de masivos los paros de tres horas

Unas 150 personas protestaron contra la precariedad laboral y por la viabilidad de Correos

Unos 150 trabajadores y tra- y Sindicato Libre. CCOO califide Castilla-La Mancha se concenpolíticas de invisibilidad, recorte económico y precarización de las con-realizada en Toledo diciones laborales porque "hay que acabar con el desmantelamiento cial que se realizó en menos de de los servicios públicos y con cinco meses en la empresa y el la supresión sistemática de derechos a los trabajadores/as y a la ciudadanía".

Era la segunda huelga parcial que se realizó en menos de cinco meses en la empresa

En la concentración participaron CCOO, sindicato mayoritario en Correos, y UGT, CSIF

bajadoras de Correos llegados có de "masivo y rotundo" el seguimiento de la segunda jornada traron ante la Delegación del Go- de paros parciales de tres horas bierno el 8 de noviembre contra las en Correos en la provincia y de la concentración autonómica

Era la segunda huelga parpreludio de las tres huelgas generales del 30 de noviembre coincidiendo con el Black Friday el 21 y 26 de diciembre, en tanto que Gobierno y Dirección de Correos no respondan a las reivindicaciones de las organizaciones sindicales

ción en un 60% de los 180 millones de euros de la financiación pública en 2017 y 2018 ha dete- de atención al público, disminu- crisis, soportando la pérdida de



Concentración ante la Delegación del Gobierno.

co, cuyas consecuencias han vertebración social, económica recaído directamente en la ciu- v territorial. CCOO afirmó que la reduc- dadanía en forma de retrasos

CCOO destacó que la planen la entrega, cierre de ofici- tilla de Correos ha sido otra de nas y reducción de los horarios las grandes damnificadas por la riorado el servicio postal públi- yendo el papel de Correos de 15.000 empleos fijos en toda

España en la última década, 700 en Castilla-La Mancha y 250 en la provincia y el aumento de las cargas de trabajo. Además, ha caminado hacia una progresiva conversión de empleo fijo y de calidad en precario, una de las empresas públicas con mayor empleo low cost, con una tasa de eventualidad de un 35% y 22% de tiempos parciales, sin que la plantilla haya recibido ninguna contrapartida más que el recorte, la congelación salarial y una pérdida progresiva de sus condiciones laborales.

En la última década se han perdido 700 puestos fijos en Castilla-La Mancha y 250 en la provincia